Antrag der Kommission für Bildung und Kultur\* vom 21. Februar 2023

## 5131 b

## Beschluss des Kantonsrates über die Genehmigung der Abrechnung der Subvention 2017 bis 2020 an die Stiftung Kulturama

(vom												)
(vom	٠	٠	٠	٠	٠	٠	٠	٠	٠	٠	٠	•)

Der Kantonsrat,

nach Einsichtnahme in den Antrag des Regierungsrates vom 7. September 2022 und den Antrag der Kommission für Bildung und Kultur vom 21. Februar 2023,

## beschliesst:

- I. Die Abrechnung der jährlichen Subvention an die Stiftung Kulturama für die Jahre 2017 bis 2020 wird genehmigt.
  - II. Mitteilung an den Regierungsrat.

Zürich, 21. Februar 2023

Im Namen der Kommission

Der Präsident: Die Sekretärin: Christoph Ziegler Jacqueline Wegmann

<sup>\*</sup> Die Kommission für Bildung und Kultur besteht aus folgenden Mitgliedern: Christoph Ziegler, Elgg (Präsident); Sarah Akanji, Wiesendangen; Marc Bourgeois, Zürich; Rochus Burtscher, Dietikon; Karin Fehr Thoma, Uster; Matthias Hauser, Hüntwangen; Hanspeter Hugentobler, Pfäffikon; Alexander Jäger, Zürich; Maria Rita Marty, Volketswil; Carmen Marty Fässler, Adliswil; Judith Anna Stofer, Zürich; Christa Stünzi, Horgen; Paul von Euw, Bauma; Monika Wicki, Zürich; Kathrin Wydler, Wallisellen; Sekretärin: Jacqueline Wegmann.

## Begründung

Mit Vorlage 5131 bewilligte der Kantonsrat am 23. Februar 2015 der Stiftung Kulturama für ihr interdisziplinäres Lernmuseum eine jährliche Subvention von Fr. 400 000 für die Jahre 2015 bis 2020. Der Kantonsrat genehmigte die Abrechnung der Beitragsjahre 2015 und 2016 am 9. Juli 2018 mit Vorlage 5445.

Die Kommission hat die Abrechnung der Jahre 2017 bis 2020 sachlich geprüft und für korrekt befunden. Angesichts steigender Besucherzahlen (abgesehen vom pandemiebedingten Rückgang im Jahr 2020) und der stetigen Weiterentwicklung des pädagogischen Konzepts rechtfertigt sich die Auszahlung der Subventionen an die Stiftung Kulturama.

Die Kommission für Bildung und Kultur beantragt mit Beschluss vom 21. Februar 2023 einstimmig, die Abrechnung zu genehmigen.